

Fecha: 21-05-2025  
Medio: El Lector  
Supl. : El Lector  
Tipo: Noticia general  
Título: **Histórico avance para la educación parvularia en Pelluhue: Se firma compraventa del terreno para nuevo Jardín Infantil Integra “Mi Casita”**

Pág. : 6  
Cm2: 344,1  
VPE: \$ 168.610

Tiraje: Sin Datos  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## **Histórico avance para la educación parvularia en Pelluhue: Se firma compraventa del terreno para nuevo Jardín Infantil Integra “Mi Casita”**

Un paso fundamental hacia el fortalecimiento de la educación inicial se concretó este martes en la comuna de Pelluhue. Se trata de la firma de compraventa del terreno donde se construirá el nuevo Jardín Infantil Integra “Mi Casita”, un proyecto largamente esperado por la comunidad y que hoy comienza a convertirse en realidad.

El acto fue encabezado por la alcaldesa María Luz Reyes Orellana, quien firmó el acuerdo junto a la madre Marcela Uribe, representante de la Congregación de la Purísima Concepción, propietaria del

terreno. Con este hito, se consolida un compromiso compartido por brindar un entorno seguro y estimulante para los niños y niñas de la comuna.

El nuevo jardín infantil, que nacerá como respuesta a una necesidad sentida desde el terremoto del año 2010, se emplazará en una zona segura y contará con instalaciones modernas, diseñadas especialmente para favorecer el aprendizaje, el juego y la contención emocional de los párvulos.

“La educación inicial es la base del desarrollo de nuestras futuras generaciones. Este proyecto representa esperanza,

reconstrucción y una apuesta decidida por el bienestar de nuestros niños y niñas”, expresó la alcaldesa Reyes tras la firma del acuerdo.

Desde Fundación Integra, institución que administrará el nuevo establecimiento, destacaron el trabajo colaborativo entre el municipio y la comunidad religiosa, señalando que esta alianza es clave para avanzar en una educación inclusiva, de calidad y con sentido de pertenencia territorial.

Con la firma oficializada, se da inicio a una nueva etapa para este anhelo de la comunidad pelluhuana, que



pronto verá florecer un espacio lleno de vida, juego y aprendizaje: el nuevo jardín infantil “Mi Casita”.